
 

Procès verbal 

Conseil d’école de l’école élémentaire Michel‐Dupuis  

le 5 mars 2018‐ 18 h30 à 20h00 

 

Présents:   Membres votants Membres non-votants 

    Mme Bassema Mustapha  Mme Sara Sabraoui  

    Mme Sabah Ali Dahir  Mme Houda Dhoukar  

     Mme Kadra Roble  

      
Mr Aadan Jamaac  

  
Mme Khadija Mouindo  

    Mme Araksan Mohamed Ahmed  Mme Hadiel El-Haje  

    Mr. Issam El Haje  Mme. Mireille Focquet  

    Mme Sofia Rubimbwa   Mme Ayane Djama 

    Mr. Daniel Proulx    

    Mme. Zenab Mustapha  
(Vice-Présidente) 

  

    Mr. Jymaleh Moussa    

        

Absents:   Mme Connie Regimbald   

    Mme Djamila Tedjini   

    Mme Kimberley Savard   

    Mme Carine Payette   

    Mme Siham Benyoucef   

    Mme Jackie Baril-Jean   

 

 

 

 



‐ Lecture de l’ordre du jour 

o Proposée par Mme Sofia Rubimbwa 

o Appuyée par Mme Araksan Mohammed Ahmed 

 

‐ Acceptation du Procès‐verbal du 5 février 

o Mme Araksan Mohammed Ahmed demande à plus développer les points importants 

o Proposée par Mme Bassema Mustafa 

o Appuyée par M. Issam El Haje 

 

‐ Affaires découlant du procès‐verbal antérieur 

o Boite de suggestions et commentaires 

 Mme Zenab Mustafa demande le statut de la boite de suggestion 

 M. Proulx confirme que la boite est installée mais qu’il manque les formulaires 

et l’identification de la boite. 

 Mme Mireille Focquet propose la création d’un courriel conseil.michel‐

dupuis@cepeo.on.ca pour permettre aux parents de communiquer avec les 

membres du conseil d’école. M. Proulx va s’informer de la possibilité auprès du 

service informatique du CEPEO. 

 Le conseil d’école recommande de mentionner que les problématiques 

individuelles soient adressées directement à la direction sur toutes les 

communications. M. Proulx va mettre la mention sur les formulaires de la boîte 

de commentaires. 

o Certains parents s’inquiètent du niveau du français parlé dans certaines classes malgré 

l’effort et le bon travail du corps enseignant et l’utilisation fréquente de l’anglais dans 

les récréations et les classes.  

 Les parents se questionnent si cette situation pourrait pénaliser l’apprentissage 

des enfants. 

 Les parents demandent quelles sont les ressources disponibles pour les élèves 

non‐francophones et pour enrichir les autres élèves, M. Proulx va se renseigner: 

 Cours de rattrapage, cours de soutien 

 Plus de ressources humaines dans les classes 

 Affichage pour encourager l’usage du français et / ou conséquences 

 Questionner les élèves plus âgés concernant leur motivation pour 

l’utilisation d’une langue ou l’autre 

 M. Proulx confirme que plusieurs mesures ont été et seront mises en place pour 

évaluer le niveau de français des élèves et pour permettre aux professeurs de 

suivre des formations continues. 

 L’école travaille à la rédaction d’un plan d’amélioration. 

 M. Proulx confirme que les comités d’admissions sont réintroduits. 

 Certains parents pensent que ceci ne relève pas la responsabilité de l’école. 

o Les parents sont inquiets par rapport au classement de l’école auprès de l’institut Fraser 

suite aux résultats des tests OQRE. 

 M. Proulx souligne que le classement n’est pas représentatif car il est fait selon 

la cohorte 2017. 



 M. Proulx confirme que les professeurs et la direction regardent attentivement 

les données et préparent des interventions ciblées. 

o Le conseil d’école propose la création d’un comité de promotion de la langue française. 

 Proposée par Mme Zénab Mustafa 

 Appuyée par Mme Araksan Mohamed Ahmed  

o Croissance de l’école 

 Confirmation de M. Proulx que la 7e année pourrait compter 2 classes dès 

septembre. Beaucoup d’intérêt des élèves de Michaëlle Jean. 

 Confirmation de M. Proulx de l’arrivée des portatifs en septembre et que 

l’agrandissement n’est pas prévu. 

 Plusieurs parents expriment leurs inquiétudes par rapport aux portatifs 

tels que la durée, les recours possibles. 

 Les parents se questionnent sur la possibilité de séparer les horaires de 

récréation des 7e et 8e années. Mr. Proulx confirme que nous 

approchons rapidement de cette possibilité. 

 M. Proulx propose d’inviter Mr. Bouchard pour discuter des points soulevés et 

M. Proulx communiquera la réponse. 

 

‐ Rapport des sous‐comités : 

o Comité social : 

 La soirée cinéma pour les plus est reportée au 26 avril et Mme Mireille Focquet 

doit préparer les invitations. 

 Mme Mireille Focquet suggère de faire un sondage auprès des professeurs pour 

la liste des films. 

o Comité de levée de fonds : 

 Vente du sirop d’érable : plusieurs commandes sont déjà au secrétariat et Mme 

Bassema Mustafa passera prendre les commandes. 

o Conférence des parents 2018 – 2019 

 M. Proulx informe que les formulaires sont sortis. 

 Mme Zenab Mustafa va rédiger la demande 

 Mme Bassema Mustafa propose de consulter les parents 

o Conférence du 27 mars 2018 

 Finalisation de la logistique de la conférence 

 

‐ Messages de la direction : 

o La classe de 5e participe à la fête des 20 ans du CEPEO le 16 mai 2018. Une classe est 

invitée par école. 

o Journée portes‐ouvertes pour les élèves de Michaëlle Jean le 7 mars 2018 

o Grand succès pour l’activité de ski. Un parent propose que cela se fasse en horaire 

d’école l’année prochaine. 

 

‐ Prochaine réunion : le mercredi 11 avril à 18.30 h 

 

‐ Points à ajouter à l’ordre du jour pour la prochaine réunion : 



o Plusieurs membres du conseil d’école suggèrent l’organisation d’une séance 

d’information afin de répondre aux inquiétudes des parents et proposent de préparer 

un agenda pour la rencontre et de préparer la rédaction des sujets. 

o Le conseil d’école demande s’il est possible d’obtenir la liste des courriels des parents de 

l’école afin de communiquer directement. M. Proulx précise que ce n’est pas possible à 

cause de la loi sur la protection de la vie privée, mais va vérifier auprès du CEPEO. 

o Un parent demande de revoir les procédures d’accueil pour les maternelles. 

o Mme Mireille Focquet demande la mise‐à‐jour du site web, concernant le conseil 

d’école et les procès‐verbaux. 

 


